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福祉科編

Ｑ.福祉科の高校に入ろうと思ったきっかけを教えてください。

Ｑ.学校の授業で特に好きな授業（実習）や今頑張っている授業があれば教え
てください。

Ｑ. 将来に向けて今頑張っている事はありますか？

私は介護福祉士※の資格を取得し、特別養護老人ホームで働きたいと考えて
います。そのために、授業だけではなく、放課後の実技練習やボランティア活
動にも取り組んでいます。
また、今後行われる介護実習に向けて福祉教科に特に力を入れて取り組んでい
ます。

野津田高校への進学を検討している中学生へメッセージをお願いします！

少しでも福祉に興味がある方や高齢者や障害を持つ人を支えたいと思ってい
る方はぜひ学校説明会に参加してみてください。学校説明会では車いすや移乗
介助、入浴介助などの体験や在校生との座談会などが行われます。

私は実技の授業が特に好きです。特別養護施設での実習があります。実習中
は利用者との会話や支援をする中で観察し、アセスメントをします。また実際
に介助も行うので貴重な経験ができます。

祖父が福祉サービスを受けている姿を見たのがきっかけです。また母が介護
福祉士として働いておりリハビリや医療的ケアを行っている様子を見る機会が
多くありました。私自身が困っている方を支えたいと考えており、介護福祉士
の資格が取得できる高校を選びました。

※介護福祉士とは、専門的な知識・技術を持ち、体に障害がある方や介護を必要とする方
のケアをする。介護資格の中で唯一の国家資格。

見つける！見つかる！自分の道

専門高校 で

学ぼう !
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